

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE  
N°006/AONO/OBC/CIPM/2025 DU 05/03/2025 POUR LE RECRUTEMENT  
D'UNE SOCIÉTÉ DE GARDIENNAGE EN VUE DE LA PROTECTION DES PERSONNELS ET LOCAUX  
DE L'OFFICE DU BACCALAUREAT DU CAMEROUN AU TITRE DE L'EXERCICE 2025

FINANCEMENT : BUDGET OBC, EXERCICE 2025

**1. Objet de l'appel d'offres:**

Le Directeur Général de l'Office du Baccalauréat du Cameroun (OBC) lance pour le compte de son organisme, un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence en vue du recrutement d'une société de gardiennage pour la protection des personnels et locaux de L'OBC.

**2. Consistance des prestations:**

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres, consistent à :

- Ouvrir et fermer les portails ;
- Accueillir, contrôler et filtrer les visiteurs et les fournisseurs ;
- Contrôler les véhicules, les personnes et les matériels entrant et sortant de l'enceinte des locaux ;
- Surveiller les installations et leurs abords 24/24 et 7/7 ;
- Tenir à jour les documents de suivi des activités et incidents ;
- Appliquer les consignes particulières inhérentes à chaque site ;
- Appliquer les procédures en vigueur, en cas d'incident ;

**3. Délai d'exécution et durée de la Lettre commande**

Le délai d'exécution, objet du présent d'Appel d'Offres est de quinze (15) jours à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

La période du contrat prévue par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des prestations objet du présent Appel d'Offres est de douze (12) mois (1<sup>er</sup> Janvier 2025 au 31 Décembre 2025).

**4. Allotissement :**

Les prestations objet du présent Appel d'Offres se feront en un (01) lot.

**5. Cout prévisionnel**

Le coût prévisionnel de la prestation, objet du présent Appel d'Offres, s'élève à Quarante-cinq millions (45 000 000) de Francs CFA TTC.

**6. Participation et origine :**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions aux sociétés et entreprises de droit camerounais, ayant une expérience avérée en matière de sécurité de personnes et des biens.

**7. Financement :**

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres, sont financées par le budget de l'Office du Baccalauréat du Cameroun, exercice 2025, imputation 25.2.02.0921.361930.1.

**8. Cautionnement provisoire :**

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission timbrée établie par un établissement bancaire ou une compagnie d'assurance agréés par le Ministère en charge des Finances, strictement conforme au modèle du Dossier d'Appel d'Offres et consignée par la Caisse des Dépôts et Consignations (CDEC) suivant la Lettre-Circulaire N°000019/LC/MINMAP du 05 Juin 2024.

Le montant est de neuf cent mille (900 000) F CFA. Cette caution est valable pendant trente (30) jours à compter de la date limite fixée pour le dépôt des Offres.

**9. Consultation du dossier d'appel d'offres :**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures, heure locale, ouvrables à l'Office du Baccalauréat du Cameroun B.P 13904, Tél : 222-30-55-66/222-30-55-67, à la Sous-direction des Affaires Financières et du Matériel, Bureau des Marchés.

**10. Acquisition du dossier d'appel d'offres :**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré à l'Office du Baccalauréat du Cameroun B.P 13904, Tél : 222-30-55-66/222-30-55-67, à la Sous-direction des Affaires Financières et du Matériel, Bureau des Marchés, contre présentation d'un reçu de versement de la somme de 50 000 (Cinquante mille) francs CFA non remboursable, effectué dans le « Compte Spécial CAS-ARMP » n°335988 ouvert à la BICEC.

**11. Remise des offres :**

Chaque offre doit être rédigée en français ou en anglais en 07 (sept) exemplaires dont un original et 06 (six) copies marqués comme tels. Les offres doivent parvenir à l'Office du Baccalauréat du Cameroun au plus tard le 31/03/2025 à 12 heures, heure locale. Chaque offre devra porter la mention :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE D'URGENCE  
N°006/AONO/OBC/CIPM/2025 DU 05/03/2025  
POUR LE RECRUTEMENT D'UNE SOCIÉTÉ DE GARDIENNAGE EN VUE DE LA PROTECTION DES  
PERSONNELS ET LOCAUX DE L'OFFICE DU BACCALAUREAT DU CAMEROUN  
AU TITRE DE L'EXERCICE 2025.  
A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

**12. Recevabilité des offres :**

Sous peine de rejet, les pièces administratives exigées dans le RPAO devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les services compétents conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature du dossier d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. L'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement bancaire ou une compagnie d'assurance agréés par le Ministre chargé des finances entraînera le rejet de l'offre.

**13. Mode de soumission :**

La soumission sera faite hors ligne.

**14. Ouverture des plis :**

L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu en un temps dans les locaux de l'Office du Baccalauréat du Cameroun le 31/03/2025 à 13 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés. Les soumissionnaires doivent assister à cette séance d'ouverture ou leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier.

**15. Critères d'évaluation :**

**15.1. Critères éliminatoires :**

- a) Absence ou non-conformité au modèle du DAO de la caution de soumission délivrée par un établissement bancaire ou une compagnie d'assurance agréés par le Ministère des Finances du Cameroun ;
- b) Fausse déclaration, pièce falsifiée ou non authentique ;
- c) Absence de sous détail des prix ;
- d) Absence de l'agrément délivré par l'autorité compétente ;
- e) Absence ou non-conformité d'une pièce administrative après 48 heures à compter de la date d'ouverture des plis, à l'exception de la caution de soumission ;
- f) Absence de la lettre d'engagement attestant de la moralité et des aptitudes physiques du personnel opérationnel proposé, signé par le prestataire ;
- g) Non production des contrats de travail pour le personnel d'encadrement et des extraits de casier judiciaire ;
- h) Note technique inférieure à 80% de « Oui » sur l'ensemble des critères essentiels ;
- i) Offres produites en nombre insuffisant ou absence de l'original de l'offre ;
- j) Absence du récépissé de consignation de la caution de soumission délivré par la Caisse de Dépôts et Consignations (CDEC) conformément à la Lettre-Circulaire N°000019/LC/MIINMAP du 05 Juin 2024 ;
- k) Absence de la Charte d'intégrité ;
- l) Absence de l'engagement social et environnemental.

**15.2. Critères Essentiels :**

Les offres techniques seront évaluées selon le mode de notation binaire (OUI ou NON) suivant les critères ci-dessous,

CRITERES	OUI	NON
I. PRESENTATION GENERALE DE L'OFFRE		
II. RÉFÉRENCE DU SOUMISSIONNAIRE DANS LE DOMAINE SIMILAIRE		
III. QUALIFICATIONS ET EXPÉRIENCE DU PERSONNEL D'ENCADREMENT		
IV. QUALIFICATIONS ET EXPERIENCE DU PERSONNEL OPERATIONNEL		
V. CAPACITE FINANCIERE		
VI. MOYENS LOGISTIQUES		
VII. PREUVES D'ACCEPTATION DU CONTRAT		
VIII. DELAI D'EXECUTION EST DE QUINZE (15) JOURS		
<b>TOTAL</b>		

Seuls les Soumissionnaires qui auront obtenu le score technique minimum de 80% de « Oui » sur l'ensemble des critères essentiels seront jugés techniquement qualifiés et admis à l'analyse des offres financières.

**16. Mode de sélection :**

Le prestataire sera choisi par la méthode de sélection basée sur le coût, conformément aux procédures décrites dans le DAO.

**17. Attribution de la lettre-commande :**

Le Directeur de l'Office du Baccalauréat du Cameroun (OBC), Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre-Commande au soumissionnaire dont l'offre, qualifiée techniquement, aura été évaluée la moins-disante après vérification de ses prix et jugée conforme au Dossier d'Appel d'Offres.

**18. Durée de validité des offres :**

Les Soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

**19. Renseignements complémentaires :**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus à l'Office du Baccalauréat du Cameroun, Tél : (237) 222 30 55 66/222 30 32 80 Fax : (237) 222 30 55 67, Email : officebaccam@obc.cm, à la Sous-Direction des Affaires Financières et du Matériel, Bureau des Marchés.

**20. Lutte contre la Corruption et les mauvaises pratiques :**

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler :

- Le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : (+237) 673 205 725/ 699 370 748 ;
- La CONAC au numéro vert 1517.

05 MARS 2025

Fait à Yaoundé, le \_\_\_\_\_

**Le Directeur Général de l'Office du  
Baccalauréat du Cameroun  
(Autorité Contractante)**

**AMPLIATIONS :**

- MINMAP
- ARMP (pour publication et archivage)
- PdI/CIPM/OBC
- Affichage

Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix – Travail – Patrie  
-----  
OFFICE DU BACCALAUREAT  
DU CAMEROUN  
-----

REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace – Work – Fatherland  
-----  
OFFICE DU BACCALAUREAT  
DU CAMEROUN  
-----

## OPENED NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE

N°006/ONIT/OBC /ITB/2025 OF 05/03/2025

FOR THE SELECTION OF A SECURITY COMPANY TO GUARD THE STAFF AND PREMISES OF THE OFFICE DU  
BACCALAUREAT DU CAMEROUN FOR THE 2025 FISCAL YEAR

Funding: Budget of the Office du Baccalauréat for the 2025 financial year

### **1. Purpose for tenders Notice :**

The General Manager of the Office du Baccalaureat du Cameroun(OBC) is launching an Opened National Invitation to Tender under an emergency procedure for the recruitment of a security company responsible for safeguarding his staff and premises.

### **2. Scope of services**

The services required by this invitation to tender consist of:

- Opening and closing the gates;
- Welcoming, monitoring and screening visitors and suppliers;
- Checking vehicles, individuals and equipment entering and exiting the premises;
- Monitoring the facilities and their surroundings 24H/7days;
- Keeping updated records of activities and incidents;
- Implementing specific instructions inherent to each site;
- Following established protocols in case of incidents.

### **3. Execution deadline and contract duration:**

The execution timeframe provided by the project Owner for the supply is fifteen (15) working days from the date of notification of the delivery service order.

The period of execution intended by the project owner for the performance of the services covered by this invitation to tender is twelve (12) months, from 1<sup>st</sup> January 2025 to 31<sup>st</sup> December 2025.

### **4. Lot Division:**

The services comprises a single (01) lot.

### **5. Estimated cost :**

The estimated budget for the service covered by this invitation to tender is fourty-five million (45 000,000) CFA Francs inclusive of taxes.

### **6. Eligibility:**

Participation in this invitation to tender is opened under equal terms to companies and firms incorporated under Cameroonian law, with proven experience in the field of security of people and property.

### **7. Funding :**

The services, within the framework of the present invitation to tender, are funded by the current 2025 budget of the Office du Baccalauréat du Cameroun, under the allocation 25.2.02.0921.361930.1.

### **8. Provisional bid bond :**

To be considered, each bidder must submit a stamped bid bond of 900,000 CFA Francs, issued by a bank or insurance company approved by the Ministry of Finance. This bond must be and submitted with the Deposit and Consignments fund (CDEC) in accordance with Circular-letter N°000019/LC/MINMAP dated 5 June, 2024. The bid bond must be valid thirty (30) days beyond the deadline for submission of bids.

3

**9. Consultation of the invitation to tender :**

Files can be withdrawn every working day and during working hours (upon publication of this notice) at the Sub-department of Material and Financial Affairs at the Office du Baccalauréat du Cameroun, P.O BOX 13904, Phone: 222 305 566/222 305 567.

**10. Acquisition tender Document :**

Tender documents can be obtained at the Sub-department of Material and Financial Affairs of the Office du Baccalauréat du Cameroun, P.O. BOX. 13904. Tél : 222-30-55-66/222-30-55-67 upon presentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of 50 000 (fifty thousand) CFA Francs to CAS-ARMP special account N°335988 at BICEC Bank,.

**11. Submission of bids :**

Each bid, drafted in English or in French in seven (07) copies including one (1) original and six (06) photocopies, should be submitted at the Office du Baccalauréat du Cameroun, no later than 31/03/2025 before 12 pm local time, in a sealed envelope. It should be labeled as follows:

"OPENED NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE

N°006/ONIT/OBC /ITB/2025 OF 04/03/2025

FOR THE SELECTION OF A SECURITY COMPANY TO GUARD THE STAFF AND PREMISES OF THE OFFICE du  
BACCALAUREAT du CAMEROUN FOR THE 2025 FINANCIAL YEAR  
TO BE OPENED ONLY DURING THE TENDER'S BOARD REVIEW SESSION ».

**12. Tendering mode**

Tenders shall be submitted offline.

**13. Admissibility of offers :**

To ensure acceptance, the administrative documents required in the RPAO must be submitted either in their original form or as certified true copies by the issuing service, in accordance with the stipulations of the Special Rules for Invitations to Tender (RPAO). They must be less than three (03) months old prior to the date of submission of tenders or have been drawn up after the signature date of the tender notice. Any tender that does not comply with the requirements of the tender notice will be declared inadmissible. The absence of a bid bond issued by a bank or financial institution approved by the Minister of Finance will result in the rejection of the bid.

**14. Opening of bids :**

The bids shall be opened in a single phase in the premises of the Office du Baccalauréat du Cameroun on 31/03/2025 at 1 p.m. local time conducted by the Internal Tender's Board.

Only bidders or their duly mandated representative shall attend the opening session.

**15. Main Evaluation criteria :**

**15.1. Eliminatory Criteria :**

- a) Absence or non compliance to the model of the Tender File of a bid bond issued by a bank or an insurance company approved by the Ministry of Finance;
- b) False declaration, forged or unauthentic document;
- c) Absence of a quantified unit price;
- d) Absence of licence issued by the competent authority;
- e) Absence or non-conformity of any administrative document 48 hours after the date of opening of bids;
- f) Absence of a letter of commitment attesting to the character and physical aptitude of the proposed operational staff, signed by the service provider;
- g) Failure to produce employment contracts for management staff and extracts from criminal records;
- h) Technical score of less than 80% "Yes" on all the essential criteria;
- i) Insufficient number of bids or absence of the original copy;
- j) Absence of the receipt for the single deposit of the bid guarantee, issued by the deposit and consignment Office (CDEC), in accordance with Circular-letter N°000019/LC/MINMAP of June 5, 2024;
- k) Absence of integrity charter ;
- l) Absence social and environmental committment.

**15.2. Essential Criteria:**

Technical bids shall be evaluated using a binary scoring system based on the following criteria:

CRITERIA	YES	NO
I. THE GENERAL PRESENTATION OF THE OFFER		
II. BIDDER'S REFERENCES IN SIMILAR FIELD		
III. QUALIFICATIONS AND SUPERVISORY OF MANAGEMENT STAFF		
IV. QUALIFICATIONS AND EXPERIENCE OF OPERATIONAL STAFF		
V. FINANCIAL CAPACITY		
VI. LOGISTICS		
VII. PROOF OF CONTRACT AGREEMENT		
VIII. ADHERENCE OF THE 15-DAY EXECUTION TIMEFRAME		
<b>TOTAL</b>		

Only bidders who obtain a minimum technical score of 85% "Yes" on all the essential criteria will be deemed technically qualified and admitted to the analysis of the financial offers.

**16. Selection method :**

The contractor will be selected by the cost-based selection method, in accordance with the procedures described in the Tender notice.

**17. Award:**

The General Manager of the 'OFFICE DU BACCALAUREAT DU CAMEROUN (OBC), shall award the contract to the bidder whose technically qualified tender has been evaluated as the lowest priced after verification of its prices and judged to be substantially compliant with the Tender Notice.

**18. Deadline of validity of bids :**

Bidders remain bound by their tender for 90 days from the deadline for submitting offers.

**19. Additional information :**

Additional information on this notice of consultation can be obtained during working hours from the Sub-department of Material and Financial Affairs, Contracts Office of the Office du Baccalauréat du Cameroun, phone number (237) 222 30 55 66/222 30 32 80, Fax : (237) 222 30 55 67, Email : officebaccam@cbc.cm within a deadline of 08 (eight) days as from the date of publication of the present tender notice.

**20. Fight against corruption and mal practices:**

For any attempt at corruption due to mal practices, please call:

- MINMAP or send an SMS to the following numbers: (237) 673 205 725/ 699 370 748;
- CONAC on 1517.

Done in Yaoundé, 05 MARS 2025

**The General Manager of the Office du  
Baccalauréat du Cameroun  
(Contracting Authority)**

**COPIES :**

- MINMAP;
- ARMP (*for publishing and archiving*);
- Pdt/CIPM/OBC;
- Display

